





15 de noviembre, 2019



¡Acción de Gracias en el camino!

Queridas familias de James John,

¡Feliz mediados de noviembre!

Las cosas han estado ocupadas en la escuela. La mayoría de nuestras clases están terminando sus unidades de lectura y escritura narrativa en inglés. Ha sido genial escuchar a los estudiantes describir historias que han escrito y que han estado leyendo. Mirando hacia el futuro, la mayoría de nuestras clases pasarán a Lectura y Escritura de No Ficción para su próxima unidad de Artes del Idioma Inglés. Los estudiantes profundizarán en la escritura informativa y de opinión y leerán libros sobre una variedad de temas de no ficción relacionados con Ciencias, Estudios Sociales, Historia y eventos actuales.

Mirando hacia el futuro, tenemos una semana de clases antes de la semana de Conferencias de Padres y Maestros (25-26 de noviembre) y las vacaciones de Acción de Gracias (27-29 de noviembre). Si aún no se ha inscrito en la Conferencia, hágalo lo antes posible contactando al maestro de su hijo.

Mientras miramos hacia nuestro descanso de Acción de Gracias, les deseo a todos una celebración alegre y un tiempo de descanso con sus familias. Estoy muy agradecido de ser parte de esta comunidad cariñosa y apasionada y espero con ansias el final sin problemas de 2019.

Sinceramente,

Dr. John Melvin

Recordatorio: Sesión de Escucha de Familias Afroamericanas - jueves 21 de noviembre a las 5:30 p.m.

El año pasado realizamos varias sesiones de escucha para que nuestras familias afroamericanas conozcer más sobre su experiencia en James John. Para sentar las bases para una mayor participación escolar de nuestras familias afroamericanas, nos estamos asociando con nuestra agencia socia de la Escuela SUN, Self Enhancement Inc. (SEI) para celebrar nuevamente sesiones de escucha para padres este año y nuestra primera sesión será el jueves , 21 de noviembre a las 5:30 p.m. SEI ha organizado sesiones de escucha en las escuelas vecinas de PPS que han tenido mucho éxito al escuchar a las familias y desarrollar la participación escolar en el futuro. Todas las familias (y el personal) que se identifican como afroamericanos están invitados a este evento. Se proporcionará cena y cuidado de niños. Pedimos a las familias que confirmen su asistencia a su maestro o la oficina de la escuela. Avíseme si tiene alguna pregunta o si desea apoyar este evento.

Consejo Escolar de James John- próxima reunión - jueves, 23 de enero a las 4pm - salón 29 y elección de padres

El Consejo Escolar de James John está compuesto por padres, personal escolar y administración, y está diseñado para dar su opinión sobre el programa de instrucción de la escuela. Nuestra próxima reunión será el jueves 23 de enero a las 4pm. Las reuniones del Consejo del Sitio están abiertas a todos los padres y se proporcionará traducción al español y cuidado de niños. Para obtener más información sobre James John Site Council, visite: https://www.pps.net/Page/3529

Además, hay dos vacantes para padres en el Consejo Escolar. Si está interesado en servir como padre representante en el Consejo del Sitio Escolar, complete el formulario de nominación adjunto a este boletín. Los formularios de nominación deben presentarse en la oficina de la escuela antes del viernes 22 de noviembre. Habrá elecciones a principios de diciembre.

Nuevo Sitio de Web para la Escuela

Hemos estado trabajando para actualizar el sitio web de nuestra escuela y nos gustaría que sea una fuente útil de información actual sobre nuestra escuela. Visite nuestro sitio web: https://www.pps.net/jamesjohn para obtener información actualizada.

Consejo de estudiantes de James John

En estas últimas semanas, los estudiantes en grados 3-5 eligieron representantes de clase para servir en el Consejo de Estudiantes para James John. El Consejo Estudiantil se reunirá con el Dr. Melvin dos veces al mes y se enfocará en mejorar la escuela, promoviendo el espíritu escolar y la participación de la comunidad. En su primera reunión de esta semana, el Consejo Estudiantil eligió nuestro día de espíritu escolar de noviembre, que será Día de Pijamas y Animales de Peluche el próximo viernes 22 de noviembre.

Cosecha del mes de noviembre – Calabaza

Todos los jueves de noviembre, celebraremos nuestra cosecha del mes: ¡Squash! La calabaza Butternut de Hilltop Produce Farms se horneará y asará de diversas maneras todos los jueves en la cocina de cada escuela.

Hilltop Produce Farms en Troutdale, Oregon, es una granja familiar de cuarta generación que ofrece una selección diversa de productos de coles, tubérculos como la remolacha y la zanahoria, y las frambuesas. Apoye a Hilltop y otros productores y productores locales de alimentos comprando almuerzos escolares todos los jueves.

Sorteo de zapatos

¡PPS se está asociando con DSW, Soles4Souls y el PTA Clothing Center para proporcionar zapatos gratis (talla 11 para niños hasta talla 7 para jóvenes) para nuestros estudiantes! Comparta esta oportunidad con sus comunidades escolares o estudiantes que se beneficiarían más. El sorteo de zapatos será hasta agotar existencias el sábado 16 de noviembre de 2019 en la escuela secundaria Harriet Tubman de 10:00 a.m. a 12:00 p.m.

Encuesta de cuidado infantil antes y después de la escuela

PPS La Encuesta de Cuidado Antes y Después de Clases 2019-20

Por favor tómese un momento para llenar esta encuesta confidencial encuesta en linea o "pps.net – departamentos – guarderías". Sus aportes son importantes. Los resultados de la encuesta se utilizarán como parte de una evaluación anual de programas. Por favor completar la encuesta antes de 13 de diciembre de 2019. Si tiene preguntas por favor contactse con Nancy Hauth: nhauth@pps.net

Psicólogo de la escuela

Hola, mi nombre es Chelyn Joseph y estoy feliz de servir como psicóloga de la escuela James John. Este es mi décimo año en James John y mi vigésimo segundo año como psicólogo escolar. Tuve el privilegio de enseñar educación especial durante cinco años antes de convertirme en psicóloga escolar, lo cual fue un gran trasfondo para lo que hago ahora.

Tengo muchas responsabilidades como psicólogo escolar, incluyendo;

- Evaluar a los estudiantes para determinar si necesitan apoyos de educación especial.
- Identificar apoyos de salud mental para estudiantes.
- Identificación de apoyos académicos para estudiantes.
- Consulta con profesores y familias.
- Consulta con profesionales de la comunidad como proveedores médicos y proveedores de salud mental.
- Abogar por recursos para los estudiantes.
- Crear planes individualizados para apoyar el comportamiento del alumno.
- Asesoramiento.
- Fomentar la comunicación entre el hogar y la escuela.
- Trabajando para crear sistemas escolares saludables.
- Colaborar para ayudar a que los entornos de aprendizaje sean productivos, seguros y accesibles para los estudiantes con dificultades.

Estoy en James John cuatro días a la semana: lunes, martes, miércoles y viernes. Mi oficina es el salón 23. A menudo estoy en las aulas o trabajando con niños, pero si mi letrero de "BIENVENIDO" está fuera, eso significa que puede pasar a verme.

Los jueves hago el mismo trabajo en la escuela MLK Jr.

No dude en contactarme si tiene preguntas: James John 503916-6266 x70823

MLK Jr 503916-6456 x78922

cjoseph1@pps.net

¡Amo mi trabajo y amo servir a la comunidad de James John!

Noticias de la PTA

"¡Hola, comunidad de James John!

Estamos buscando voluntarios para ayudar en el Centro de Ropa de las Escuelas Públicas de Portland el lunes 18 de noviembre de 9:30 a.m. a 1:30 p.m. en la Escuela Secundaria Marshall, 3905 SE 91st Avenue. Para confirmar su asistencia, y para más detalles, envíe un correo electrónico a Misty a<u>volunteers@jamesjohnpta.org</u>.

Nuestra próxima reunión general de la PTA es el martes 19 de noviembre de 6:00 p.m. a 7:30 p.m.en el auditorio de la escuela. Tendremos cena, habra cuidado de niños y un orador invitado hablará sobre la seguridad de Internet para los niños y las estrategias para que los padres / cuidadores supervisen y eduquen.

Las conferencias están a la vuelta de la esquina y nos gustaría ofrecerle al personal almuerzo el martes 26 de noviembre. Estamos buscando personas que traigan una variedad de alimentos para que disfruten y tengan en cuenta que parte de nuestro personal tiene restricciones dietéticas, así que etiquete su plato con los ingredientes. Los alimentos se pueden dejar en el Teachers 'Lounge antes de las 11:30 a.m. Envíe un correo electrónico a Christine a vp@jamesjohnpta.org.

Únase a nosotros para nuestra 4ta Feria Anual de Artesanía de Invierno el sábado 30 de noviembre de 11:00 AM a 5:00 PM en el gimnasio de la escuela. Habrá regalos hechos a mano de artistas locales y una venta de pasteles. Además, Vibe of Portland organizará una mesa de arte para los niños. Si está interesado en ser voluntario para este evento, envíe un correo electrónico a Misty al <u>volunteers@jamesjohnpta.org</u>.

El equipo de liderazgo de la PTA votó y adoptó la visión y las metas estratégicas de diversidad, equidad e inclusión en la reunión de la junta del 5 de noviembre. Estos se implementarán en la reunión general de la PTA el 21 de enero, incluida una sesión de educación grupal intacta; esten atentos para más información en las próximas semanas.

Para darle una vista previa, nuestra visión de equidad es: una comunidad escolar y un vecindario donde todos los niños y las familias están conectados y prosperan, abordando injusticias históricas que han perjudicado a algunos basados en la raza y otras categorías de exclusión.

¡Les deseamos a todos un Día de Acción de Gracias muy feliz y seguro! Con gusto - su equipo de liderazgo de la PTA "

Calendario de Eventos

18º - Excursion 3º grado a Teatro Newmark 10:15 - 12:45

19 - Reunión de la PTA 6:00 - 7:30

21 - Sesión de escucha de las familias afroamericanas

5:30 - 7:00

25 y 26 - conferencias no hay escuela para estudiantes

27-29 - Vacaciones de Acción de Gracias escuela cerrada

30 - Venta de artesanía de invierno 11:00 - 5:00

diciembre 2019

4to - Día de caminar a la escuela 7:45 @ Centro comunitario

5º - Finaliza la escuela de otoño SUN

5º - Exhibición de la escuela SUN 5:30 - 7:30

Escuelas Públicas de Portland reconoce la diversidad y el valor de todos los individuos y grupos y sus roles en la sociedad. Es la política de la Junta Escolar Públicas de Portland que no habrá discriminación o acoso a individuos o grupos por motivos de edad, color, credo, orientación discapacidad, estado civil, origen nacional, raza, religión, sexo, sexual o de cualquier programas educativos, actividades o empleo.

Distrito Titulo VI y Título IX Contacto: (503-916-3963) Distrito 504 Contacto: (503-916-5460) Americana Deseabilidades Acto Contacto: (503-916-3544)

Consejo de Sitio Escolar James John - 2019-20 Interés de los padres / Formulario de nominación

Complete y envíe este formulario a la oficina de la escuela si está interesado en servir como representante de padres en el Consejo Escolar James John. Las reuniones se llevarán a cabo aproximadamente el 3er jueves de cada mes de 4: 00-5: 00 y la próxima reunión será el jueves 23 de enero. Se realizará una elección por correo a principios de diciembre de 2019 para 2 representantes de los padres.

Nombre del Padre:	
Nombre / s y grado / s de estudiante / s en James John:	Mark to select a select

Proporcione una breve declaración de interés (1-2 párrafos). ¿Por qué quieres formar parte del Consejo Escolar James John? ¿Qué esperarías lograr?





ZAPATOS GRATIS

Sábado, 16 de noviembre a las 10:00 - 12:00 p.m. Escuela Harriet Tubman - auditorio Tamaños (mientras duren las reservas)
Para niños 11 - Juventud 7
Si tiene preguntas, contacte, Camille Idedevbo, oficial de relaciones corporativas y fundaciones (971)804-5034